
Интервью имам-хатыба мечети с. Октябрьска  Касим хазрат Бизяева для газеты «Иман»

Автор: Administrator
10.02.2013 11:57

Касим  хазрат, расскажите, пожалуйста, о деятельности подведомственного вам
прихода, как проводятся в Вашем селе «Мавлидун-наби» и все ли имамы участвуют в
этом историческом обряде?

  

Слава Аллаху, пока есть силы будем работать во благо сохранения традиционного
ислама и культуры нашего народа. Проблемы наверно у всех есть, да и не решенных
проблем не бывает. Село потихоньку стараемся поднимать, благодаря усилиям сельчан
мы смогли сохранить культуру, которая присуща нашим предкам.  Ведутся занятия с
женским коллективом, Совет старейшин у нас очень дружный. Никаких разногласий с
имамами у нас нет и работаем совместно с Главой Администрации села.   Имамы очень
старательны и им не безразлична судьба села, судьба тех, кто не покладая рук  
заботится о нас. Мы благодарны   старейшинам, имамам, которые многое для нас
сделали: Суфи хазрату, Мирали хазрату, Апанай хазрату, сохранившим для нас
подлинную религию без каких-либо проявлений радикализма и фанатизма.  Мы так же
благодарны руководству РДУМ Пензенской области за плодотворную работу во имя
сохранения веками налаженной системы вероучения в Пензенской области. Всегда
стараемся совместно с РДУМ проводить мероприятия. Постоянно участвуем на курсах
повышения квалификации имамов и на различных заседаниях РДУМ. В течении
нескольких лет стабильно получаем типографические продукции «Иман». Участвуем на
мероприятиях «Булгар» в республике  Татарстан. Адельша хазрат много усилий
предпринимает, чтобы сохранить навыки наших аксакалов, частенько бывает у нас и
читает нам искренние проповеди. Если взглянуть на историю села, то  у нас было пять
мечетей и одно медресе, мы гордимся этим. Конечно, содержать мечети тем более в
селе, где численность не так велика и не так состоятельна, составляет много труда. Но
всё-таки односельчане смогли построить три мечети. Большую поддержку нам
оказывают наши односельчане г. Кузнецка. Мы благодарим их за это. Мы  всегда в своих
молитвах просим Аллаха, чтобы  Всевышний сопутствовал  нам за милосердие  и на
земле и пред Аллахом.   24 января в с. Октябрьское (Мазарлы) Неверкинского района
Пензенской области был  проведён    «Мавлид» с участием главы местной
администрации села Ляпина Наима Саитовича. Было приглашено руководство РДУМ на
это мероприятие. Однако к большому сожалению приехать на «Мавлид» ни
Абубякяр-хазрат, ни Адельша-хазрат не смогли, по уважительным причинам. А вот
представители другого  муфтията –ДУМ ПО во главе с Дашкиным И. присутствовали на
«Мавлиде».  

  

И нам -жителям села не понятно, что на сайте ДУМ ПО выложена статья о встрече
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Дашкина с молодым имамом в присутствии других жителей села. 

  

Почему нет ни одного упоминания, что был проведен «Мавлид». Руководство ДУМ ПО
отлично знало, что за мероприятие будет проходить в с. Октябрьское 24 января и если
они не признают «Мавлиды», то зачем нужно было принимать в нем участие, ради
дешевого пиара. Надо уважать традиции своих предков, а не зарабатывать очки за
чужой счет.  

  

В дальнейшем все имамы и приходы села свою деятельность планируют вести вместе с
РДУМ Пензенской области.
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